
最新餐饮店开业典礼主持词(实用5篇)
人的记忆力会随着岁月的流逝而衰退，写作可以弥补记忆的
不足，将曾经的人生经历和感悟记录下来，也便于保存一份
美好的回忆。大家想知道怎么样才能写一篇比较优质的范文
吗？这里我整理了一些优秀的范文，希望对大家有所帮助，
下面我们就来了解一下吧。

餐饮店开业典礼主持词篇一

你们好!

我是__部门的__，我没有想过有一天，我也能够被邀请进行
发言，今天我真的非常荣幸自己能够站在这里。

作为餐饮的一名员工，我已经来这里工作__天了，是一名刚
刚毕业的大学生，在我来到我们酒店进行工作的时候，我的
亲戚朋友们大多是反对的，因为我的专业是我们大学的王牌
专业，就业前景非常好，而且以我的成绩找一家大公司是完
全没有问题的，但是，我坚持我自己的选择。并不是我自己
好高骛远，而是，一直以来，我都热爱着餐饮这份职业，我
有很多种想法，我学我这个专业的原因，也正是分析了我们
餐饮业的前景。在我看来，每一个行业都是存在一定的商业
风险的，世上没有完美的东西，都会有破绽，而且，本身我
就是一个对美食有着非常高追求的人，并且，我自己在大学
期间就研究了非常多的菜品，在我的社交媒体上，拥有很多
的粉丝。对于我来说，美食真的是我的一切，也是我的梦想。
我非常热衷于研发新的美食，对于我来说，这就是我该做的
事情。

一份工作，如果不是我自己喜欢的，那对我来说将毫无意义，
因为只有从事自己感兴趣的工作，自己才会得到提升和改变。
还记得我们老板得知我要来我们酒店工作的时候，非常惊讶，



非常欢迎，我很受宠若惊。我们酒店是世界享誉的名牌大酒
店，非常有名，来这里工作的人都是餐饮业的佼佼者。作为
一名美食博主，在我见到各类大厨师的时候简直就是小巫见
大巫，我要学习的东西真的挺多，来到这里，我才发现，自
己做的美食对于他们来说不过是九牛一毛。

这段时间里，我一直在分析着餐饮业的市场，和消费者的购
买倾向，每隔一段时间，美食便需要进行改进，因为消费者
的口味会变。但是同样一份美食，能够让消费者百试不厌，
这类美食边被列为经典美食，我发现，需要让人耗费很多时
间和金钱的美食，往往更能留住消费者的胃，所以，我也为
酒店提出了非常多的美食订购方案，已经提出，我们酒店的
高级精品美食都收到了消费者的一致赞赏，并且销量特别乐
观，而且消费者对于这些美食的热情很难消退，作为一名餐
饮业的工作者，看到这一幕，我非常欣慰。

“三百六十行，行行出状元”，我认为美食也是一门学问，
不仅需要独到的技术，对于消费者的口味还要有过人的嗅觉，
这样才能够在餐饮业越做越好。

谢谢大家，我的演讲完毕!

餐饮店开业典礼主持词篇二

大家好！

人们都说，真诚的友谊来自不断的自我介绍．我叫何鹏飞，
来自遥远大西北．我确信勤奋认真是我工作基础，严肃塌实
是我工作的准则。从我自身来讲，无论是工作能力还是综合
素质可能还不是最佳人选，但深深知道人往高处走，只有不
断挑战自我，战胜自我才能实现自己的人生价值。再次非常
感谢公司能给我们提供这样一次超越自我的机会，今天我要
向着领班这一岗位冲刺．我很欣慰。



1、个人思想强。

2、专业技能精。

3、沟通技巧活。

4、作风纪律严。

5、完成任务好。

５．完成上级领导安排下来的各项其他事务．

公司的发展势头迅猛．只有公司这个大家庭发展了，我们才
会有更好的提升自我的平台．现在有一个这么宽广的给我们
施展梦想的舞台，我就要向着这个舞台最耀眼的地方冲刺！
相信我总会成功的！

谢谢！

餐饮店开业典礼主持词篇三

大家好!

今天这个明朗的早晨，本人们前厅后厨又一次聚在一起拉拉
家常，首先，非常感谢崔总给了本人这样一个机会机会，让
本人加入本人们这个大家庭，做自己想做的事，做自己以前
工作里没有做到、做好的部分。今天又有这样一个舞台将自
己最近工作中感到进步的地方和大家分享。非常感谢!

说到开会，很多人心里就在想：又开会了……真烦!从事酒店
管理一年以来，本人也和大家一样，从小兵到现在，坐在下
面听过，自己上来说过，大会小会看起来是很烦。但这是本
人们从事的行业性质决定的，“管理无大事，酒店无小
事。”随便一个客人投诉，主管、经理、老总一级级的就



去“灭火”了。一遇到这些事情，又是难免要开会。加上平
常要开的班前会、班后会、部门内部会、员工大会…说起来
就是一大堆。小的会不好开，大家太熟悉，七嘴八舌的说的
跑题了没事。到了管理层还不知道什么是会议程序和秩序，
不允许乱发言、扯皮、聊天。大的会也难开，下面坐的近的
还有点认真、不好意思东张西望，坐后面的就有点坐姿不正、
思想开小差去了。去年坐在这里开员工大会时，总有几个人
要进进出出，好像特别忙，在重要会议中手机关闭或调整到
静音很正常，会议不会开到天黑，你大可以等一会儿再回机;
手机也是突然在哪个角落里响起来，什么铃声都有，部门负
责人在入场前没有教导好员工要保持会场纪律吗?还有更厉害
的，当场就睡着了。去年这个会议，从开始到结束也就2小时，
能在这么严肃的会场上自由散漫、讲小话、打瞌睡、睡觉，
那么你平时上班会怎么样，可想而知。

本人个人关于开会的观点是：会议不在于是多是少，在于是
否必要;会议不在于是长是短，在于是否解决了问题;会议不
在于是谁发言，在于会后是否执行到位。所以，结束这个会
议的时候，希望大家回去都能好好反省自己，然后在工作上
有根本改善，体现出本人们饭店职业人的执行力。今天这个
会就算没有白开了。

目前结合市场饭店业发展的动态来看，中国的饭店业的发展
趋势具体可以归纳为“十化”。即：网络化、主题化、亲情
化、家居化、人性化、时尚化、经济化、简约化、精细化、
绿色化。所谓的十化，就是这些年本人们国内同行通过不断
的考察、学习、摸索后思考出来的对未来发展趋势的预测和
总结。

饭店业不光需要理论，更是一个讲求实用、需要经验的行业，
光凭理论是很难一步登天的。现在高星级招聘大学生当员工，
就是心情复杂，为什么?“招的没有跑的.快。”从理论上说，
高星级宾馆需要高素质的员工，这样才能提高整个宾馆的层
次。而大学生往往眼高手低，觉得自己学了那么多理论，就



是来做管理的，不是做小事的，光当员工肯定不行，至少要
做领班、主管，基层干了一两个月，或者三个月、半年，就
跑了，什么本领也没学好就又跳槽了。更可笑的是现在流行
的新跳槽理论，人是靠跳槽加工资、升职位的，他不会反省
一下，没有扎实的基本功、没有真才实料，能跳到什么地方
去。“一室不扫，何以扫天下。”任何一个人进入饭店业，
都必须从基层锻炼，在基层遇到的肯定是最难的事情，每个
人都会遇到一些挫折，如何面对这些挫折，就是自己的心态
问题，既要有长远的眼光，还要有脚踏实地、吃苦耐劳的精
神。饭店业是一个很辛苦的行业，怕吃苦、怕劳动，就不要
进宾馆;怕吃亏、怕付出，就做不好宾馆。

餐饮店开业典礼主持词篇四

大家好!

能够和餐饮店的员工们共同参与这次会议着实是令人高兴的
事情，无论是对以往的工作的回顾还是今后餐饮工作的目标
都是值得我们重视的，因此这次会议中需要我们调整好状态
并为新一轮工作的展开做好准备，也希望大家能够再次携手
从而为餐饮店的经营创造更多的效益。

以往正因为我们怀揣着对餐饮工作的热情才克服了诸多的困
难，餐饮店从创立到现在为之已经过去了数年的时间，期间
既有取得良好效益的时刻也有事业上陷入低谷的时刻，再加
上现如今市场上餐饮行业竞争压力较大的问题导致我们需要
付出更多的努力，所幸的是同事们通过各自的努力证明我们
餐饮店的是很有发展前景的，从食材的采购到新菜式的推出
也意味着我们在店面经营工作中花费了不少心思，再加上外
卖平台的加盟以及店面的装修让餐饮店的工作也逐渐走上的
正规，可以说能够在餐饮工作中做到这种程度也意味着在座
各位同事功不可没。

此刻的我们虽然能够在餐饮店工作中取得较为稳定的效益却



也要尽快做出改变了，相信有一部分员工能够意识到餐饮店
的经营目前正处在转型的关键期，在这段时间我们既要制定
好长远的发展方针又要在人事安排方面多努力一些，找准主
要发展方向并建立属于我们餐饮店自身的品牌是很重要的，
另外已经加盟了外卖平台的我们对这方面的效益是不够重视
的，事实上我觉得今后应该重视外卖平台上的菜品售卖从而
创造更多的效益才行，毕竟我们餐饮店正是因为不断的积累
才能够得到较好的发展。

展望餐饮店的将来相信能够取得更大的进展，这便需要作为
餐饮店员工的我们对待工作更加认真负责才能够实现这点，
毕竟当我们在工作中有所付出的的时候便能够为餐饮店的发
展提供更多的力量，相信在我们的奋斗下餐饮店的发展潜力
并不会局限于此，因为随着我们工作能力的提升也会带动整
个餐饮店的发展，我们要做的便是秉承初心并认真完成自己
在餐饮店的各项工作，感谢我们这些志同道合的人能够相聚
在这所餐厅并为了共同的目标而努力着。

尽管工作成就的取得并不容易却也要努力去争取才行，正如
过去的我们能够将餐饮店经营到现在这步一般，我相信有着
同事们的协助能够让餐饮店在以后获得更多更好的进展，虽
然需要时间的见证却也让我坚信能够迎来餐饮店取得成就的
那天。

谢谢大家!

餐饮店开业典礼主持词篇五

大家好！

我是xxx号，今天，我站在这里做竞聘演讲，心情很激动，首
先，感谢公司领导为我们创造了这次展示自我、提高自我，
公平竞争的机会，我将倍加珍惜。同时，我也真诚地期望各
位领导和各位同事能给予我大力的支持和鼓励。我确信勤奋



认真是我工作基础，严肃塌实是我工作的准则。从我自身来
讲，无论是工作能力还是综合素质可能还不是最佳人选，但
深深知道人往高处走，只有不断挑战自我，战胜自我才能实
现自己的人生价值。

我认为，作为一个主管，她所起到的作用是巨大的。这样
她(他)不仅仅是一个传达领导各项意图的桥梁，做好的领导
前后手，她(他)也是一个能把下面员工的看法和意见总结并
反馈的纽带，同样也是员工的知心人。她(他)还需要具备超
强的观察力，能够在第一时间把握员工的心态，做好沟通工
作。能完全地管理好一个区域，带领她(他)们提高各项业务
知识和专业技能。能在她(他)们有任何困惑和难题时教她们
如何解决。当然，对企业的各项企业文化和规章制度都能熟
知并理解。要有一定的执行能力和解决问题时果断的思维方
法，等等。

如果我能竞聘主管上这一职，我将做好以下几点：

1、需要掌握一定的专业知识和专业能力，它体现在二个方面，
其一、能直接指导你的下属的实务工作，其二、能够代理你
下属的实务工作。

2、沟通能力，它包括本部门内的沟通，跨部门间的沟通，与
上司与下属之间的沟通，沟通的目的不是谁输谁赢的问题，
而是为了解决问题。

3、学习能力，因为你只有不停的学习，你才能更好的、更快
的进步，才能跟上赶上社会的发展，人与人之间的竞争，不
是你过去的能力怎样，现在的能力怎样？而是你现在学习怎
样，现在的学习是你未来竞争的根本。

4、管理能力，管理能力是一项综合能力，需要你的指挥能力，
需要你的决断能力，需要你的沟通协调能力，需要你的专业
能力，也需要你的工作分配能力，等等。而要提高你的管理



能力，需要不断的反思你的日常工作，用你的脑袋时常去回
顾你的工作，总结你的工作。

5、完成上级领导部署下来的各项其他事务

只有企业这个大家庭成长了，我们才会有更好的提升自我的
平台。现在有一个这么宽广的给我们施展梦想的舞台，我就
要向着这个舞台最耀眼的地方冲刺！相信我总会成功的！

理论与实践犹如一个人两条腿走路，我已经不断的在学习国
内外先进的酒店餐饮管理知识及先进的服务理念，有理论没
实践如一条腿走路，希望大家给我另一条腿——实践，让我
两条腿一起跑起来为酒店的发展贡献一份力量，请相信我的
能力。我的演讲到此结束，谢谢大家。

谢谢！


